
 
Verbale n. 80 

Seduta del 15.11.2010 

 
L’anno 2010, il giorno 15 del mese di Novembre, alle ore 15:30, si riunisce, regolarmente 
convocato, presso la sala riunioni situata al IV piano, il Comitato Tecnico Scientifico (CTS) 
della Biblioteca di Area Tecnico-Scientifica (BATS). 
 
Risultano presenti: 
 
• Prof. Paola Maria Pietramala              Dip.      Matematica – Presidente BATS 
• Dott. Dora Garropoli                            Direttore BATS –Segretario verbalizzante 
• Prof. Loredana Mauro                          Dip.  Biologia Cellulare 
• Prof. Luigi Coppola            Dip.  Chimica 
• Dott. Lucia Veltri               Dip.  Chimica 
• Ing. Nicola Sorrentino                          Dip.  Elettronica,Informatica e Sistemistica 
• Prof. Patrizia Piro           Dip. Difesa del suolo 
• Prof. Gaetano Zimbardo                      Dip.  Fisica 
• Dott. Francesco Plastina                     Dip.  Fisica 
• Prof. Brunello Formisani          Dip.  Ingegneria Chimica  
• Dott. Giovanni Golemme          Dip.  Ingegneria Chimica 
• Dott. Concettina Galati                       Dip.      Matematica 
• Dott.  Carmine Maletta                        Dip.    Meccanica 
• Ing. Domenico Gabriele          Dip.    Modellistica per l’ingegneria 
• Dott. Tiziana Colosimo                       Personale BATS 
• Sig. Francesco Lavorato                    Personale BATS 
• Sig. Giuseppe Verrina                        Rappr. Stud. Fac. Ingegneria 
 
Risultano assenti giustificati: 
 
• Prof. Dina Bellizzi           Dip.    Biologia Cellulare 
• Prof. Francesca Guerriero                  Dip.    Elettronica,Informatica e Sistemistica 
• Dott. Liliana Bernardo                        Dip.    Ecologia 
• Dott.  Vittorio Ferraro                         Dip.    Meccanica 
• Prof. Giovanni Garcea          Dip.    Modellistica per l’ingegneria 
 
 
Risultano  assenti: 
 
• Dott. M. Carmela Algieri             Dip. Difesa del suolo 

 
Il Segretario verbalizzante          Il Presidente 
(Dott.ssa Dora Garropoli)        (Prof. Paolamaria Pietramala) 
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• Prof. Marcello Canonaco           Dip. Ecologia 
• Prof. Paola Cannavo’              Dip.      Pianificazione Territoriale 
• Ing. Francesca Salvo              Dip.     Pianificazione Territoriale 
• Prof.  Emilia Le Pera                            Dip.     Scienze della Terra 
• Dott.  Edoardo Perri                             Dip.     Scienze della Terra 
• Prof. Venanzio Greco                           Dip.     Strutture 
• Ing. Paolo Lonetti                                Dip.      Strutture 
• Sig. Giuseppe Altamura                       Rappr. Sud. Fac. SMFN 
 
 
 
Alle ore  16:10, constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
Gli argomenti all’ordine del giorno sono: 
 

1. Comunicazioni 
2. Approvazione verbali precedenti 
3. Abbonamenti 2011 
4. Varie ed eventuali 

 
Preliminarmente si constata che i proff.: B. Formisani, P. Piro e G. Golemme pur essendo 
presenti, non registrano con la firma la loro presenza. 
 
 

1. Comunicazioni 
 

Il Presidente, dopo aver ringraziato tutti per il sostegno e la fiducia accordatagli e il prof. G. 
Zimbardo per l’ottimo lavoro svolto nel triennio 2007-2010, comunica che: 
 

a) E’ pervenuto il Decreto Rettorale N. 2936  del 19.10.2010 con il quale la Prof.ssa 
Paolamaria Pietramala viene nominata Presidente della BATS per il triennio 2010-
2013. 

b) Con nota prot. n. 31247 del 03.11.2010 il Rettore ha reso noto che sarà modificata 
l’attuale procedura amministrativo-contabile adottata dalle biblioteche; in particolare 
sarà vietato sostenere spese senza la registrazione della prenotazione di impegno da 
parte degli uffici contabili centrali. 

c) Con nota del 1 luglio 2010 è pervenuta la richiesta di rinnovo per il 2011 della Banca 
Dati IEL IEEE/IET per un importo di $ 65.000,00 + IVA 20%. 

 
 
 

2. Approvazione verbali precedenti 
 
 
Il Presidente propone il rinvio dell’approvazione dei verbali nn. 78 e 79 alla prossima 
riunione. 



 
Il Segretario verbalizzante          Il Presidente 
(Dott.ssa Dora Garropoli)        (Prof. Paolamaria Pietramala) 
 
 
Verbale n. 80                                     pag. 3 di 3  

Il CTS approva all’unanimità.  
 
 
 
 

3. Abbonamenti 2011 
 
Il Presidente informa che gli obiettivi della riunione sono: 

1. l’insediamento del nuovo CTS; 
2. rendere nota l’assenza di un fondo cassa adeguato alle spese per il rinnovo 

degli abbonamenti 2011.  
Il Presidente mette al corrente il Comitato dell’arrivo di note informative, da parte dei 
direttori di alcuni dipartimenti, sui tagli da effettuare alle riviste di loro pertinenza e/o sui 
contributi che si impegnano a versate per il mantenimento delle stesse. 
Il Presidente informa, inoltre, che per il 2011 saranno garantiti gli abbonamenti relativi alle 
strutture che destineranno alla biblioteca i contributi richiesti. 

 
Si apre un’ampia e approfondita discussione a conclusione della quale emergono due 
posizioni: 
 

1. I proff.:   B. Formisani,  P. Piro,  G. Golemme, L. Coppola, L. Veltri  sostengono che,  
quali componenti del vecchio CTS riconfermati nel nuovo,  non essendo subentrata 
nessuna novità positiva e risolutiva delle motivazioni che li avevano spinti  (assieme a 
tutto il vecchio CTS) a dimettersi, ritengono che la Biblioteca non dovrebbe rinnovare 
gli  abbonamenti alle riviste e lasciare che siano altri a sopprimere i supporti 
essenziali alla ricerca, anche perché, ribadiscono, il parco riviste rimasto, dopo i  tagli 
effettuati negli anni scorsi, non è più comprimibile. La politica dei tagli perpetrata 
negli anni porta, affermano, a non avere più riviste scientifiche. Inoltre dal punto di 
vista formale per rappresentare i propri Dipartimenti dovrebbero ricevere, dai loro 
Direttori, un nuovo mandato. 

 
2. I Proff.: G. Zimbardo, F. Plastina, L. Mauro, C. Galati, C. Maletta , D. Gabriele, pur 

condividendo le posizioni espresse dagli altri colleghi, sostengono che il nuovo CTS 
deve continuare a lottare perché arrivino alla Biblioteca finanziamenti adeguati, ma, 
nello stesso tempo, scongiurare  il taglio casuale delle riviste. Inoltre, ritengono che 
non si può non tener conto della volontà di alcuni Dipartimenti ad inviare contributi al 
fine di salvaguardare il rinnovo delle riviste di propria competenza e/o fare tagli 
mirati.  

 
Il Presidente, constatata l’impossibilità di conciliare le due posizioni e il venir meno del 
numero legale dichiara sciolta la seduta alle ore 18:56. 

 

 


